

Portfolio

Modas sin ropa

Por Melba Ferrer

De EL STAR

Es un desfile de modas sin ropa. Es una exposición sin canvases. Es un espectáculo innovador que el público no olvidará.

Y es todo para una causa noble.

"Colores e ilusiones", que se presentará el 7 de diciembre en The Arena Pier 10, une el modelaje con el arte, usando el cuerpo humano como un canvas en una explosión de color, patrones y formas.

Como el primer espectáculo de este tipo en Puerto Rico, las recaudaciones serán a beneficio del Programa de Sida de San Juan para Servicios Pediátricos Especiales.

Filippo Ioco y Phillippe Belhache -artistas de la pintura corporal - trabajarán para transformar modelos femeninos y masculinos desnudos en obras de arte. Algunos artistas jóvenes

de la Escuela de Artes Plásticas también usarán sus pinceles, utilizando 10 colores para expresar su creatividad, sobre las personas.

Pero la idea detrás del evento -organizado por Ioco y por Roy Longworth, conocido por el público como la glamorosa Vanessa Fox- es ayudar a los niños que son HIV positivo o tienen sida.

"Para mí, es importante trabajar con los niños", dijo Ioco, de ascendencia siciliana. "Como adultos, podemos tomar decisiones y tenemos la opción de hacerlo nosotros mismos".

Pero los niños no tienen ese derecho, apuntó. Y mucho menos los niños que son HIV positivo.

Longworth añadió que: "Nosotros no proveemos el dinero, sino las necesidades, juguetes, pañales desechables, medicinas y cosas por el estilo", indicó. Aunque a nivel personal Longworth participa en actividades de recaudación de fondos para niños con sida, este espectáculo es uno mucho



Producciones Mind and Body Inc. presenta "Colores e ilusiones".

más elaborado. "Esta es la primera vez que se celebra en Puerto Rico un espectáculo de pintura corporal de esta magnitud", añade.

Y, por supuesto, Longworth se presentará como Vanessa Fox, con su revista.

Los actores Elí Cay y

Nashali Enchautegui serán los maestros de ceremonias de este evento. "Esta es una buena combinación de arte y de ayudar a los niños y a una buena causa y todas esas cosas me gustan mucho", señaló Enchautegui. "Esto es bien innovador".

Tony Croatto, Daniela Droz e Idalé interpretarán su música para el público.

Y después viene el desfile de modas, cuando las flexibles modelos caminen por la pasarela vestidas solamente de color.

Ioco, un artista que comenzó a pintar cuerpos hace 14 años, comentó que el espectáculo está dividido en tres partes.

La primera es la apertura, titulada "Ethnics", que trata sobre eso. La segunda es "Rise". Después viene la clausura.

"Colores e ilusiones" se presenta el 7 de diciembre en The Arena Pier 10 en Puerta de Tierra. También habrá un bufet. Para información y boletos, llame al 728-4000 o visite la siguiente dirección: www.casatronpr.com